



TERCERO INTERESADO



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

EL PRÍNCIPE Y MORENA...

Morena hizo hasta lo imposible -legal o no- por mostrar quién ostenta el poder.

Así lo dejó en claro la ignominiosa aprobación de la Reforma

Judicial ocurrida en el transcurso del martes y la madrugada del miércoles en el Senado.

En esa jornada, se desdibujó la incipiente oposición que, en algún momento, pudo causar mella a la próxima presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

ABRO HILO...

"Si has de herir a un hombre debe hacerse tan gravemente que no puedas temer su venganza", escribió Nicolás Maquiavelo en "El Príncipe". Lo ocurrido esta semana en el Congreso de la Unión es la representación fiel de esta frase del filósofo italiano. Bajo esta premisa Morena acabó de un solo golpe (o varios) con la oposición que calentaba motores para articularse y formar un nuevo bloque de contención en la naciente Legislatura y en el senado que en menos de 20 días comenzará.

Con la derrota de la oposición y el "chapulíneo" de varios de sus legisladores, los adversarios del actual régimen pasarán de ser protagonistas a sólo testigos de la historia de los próximos seis años del país.

Agazapados y confundidos, aún bajo las órdenes de pseudo líderes como Marko Cortés (PAN) y Alejandro Moreno (PRI), los dos principales partidos contrarios al oficialismo han sido diezmados, minimizados y hasta ridiculizados; la próxima administración tendrá el camino allanado para hacer y deshacer en pos "de la transformación" con el respaldo de 36 millones de votos.

El enorme poder de Morena se acrecienta con las corruptas y nepotistas dirigencias de los partidos opositores que colocaron a sus cercanos y amigos en cargos que a la postre ni siquiera pudieron controlar, como el caso de los Yunes. Morena también mostró su peor faceta.

Ese rostro que, tal vez, está arraigado en el gen priista de la mayoría de sus integrantes.

El Morena que vimos esta semana fue un partido sin escrúpulos.

En medio del debate para la aprobación de la Reforma Judicial no les importó comprar voluntades, amenazar a la oposición, mentir en Tribuna y hasta descalificar a las protestas sociales. El camino está labrado.

Morena, de la mano de López Obrador, demostraron esta semana que están dispuestos a todo para erigirse como la máxima y única fuerza que puede mandar, ordenar, construir y hasta destruir.

Mientras tanto la próxima Presidenta se mantiene en un silencio que raya en la complicidad, permite que Obrador y quienes hoy ya ostentan un cargo público o de elección popular hagan y deshagan a placer, minando así el inicio de la próxima administración.

Y la pregunta es: ¿Qué Morena nos gobernará a partir del primero de octubre? El que

prometió proteger y cuidar a México o el que vimos esta semana que, bajo el pretexto de "obedecer el mandato del pueblo" se han convertido en el Príncipe de Maquiavelo, dispuesto a liquidar de tajo a quien se ponga en frente o se atreva a contradecirlos...

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK:

** La próxima semana, el Pleno de la SCJN retomará sus actividades tras el paro en apoyo a las y los trabajadores del PJF.

En los corrillos de Pino Suárez 2 trasciende la posible renuncia de la ministra presidenta Norma Piña, pero fuentes dentro de su ponencia nos dicen que ella se mantendrá hasta que su mandato Constitucional lo indique; así que, cómo la canción del Venado: "son rumores, son rumores..."

** Félix Salgado fue un operador discreto y eficaz en el Senado para aprobar la reforma judicial.

En su intervención, el guerrerense puso en su lugar al ex candidato presidencial del PAN, Ricardo Anaya, a quien calificó de frívolo al hacer referencia a su cabello porque señaló que conoció "a un peloncito que quiso ser presidente de México y ahora llega con pelo".

En su estilo directo, Salgado expuso que la oposición es una minoría que da vergüenza y la gente les dio la espalda; pero sobre todo, porque confunden Polanco con la nación.

Y tiene razón al señalar que viven completamente alejados de la gente.

"Si has de herir a un hombre debe hacerse tan gravemente que no puedas temer su venganza", escribió Nicolás Maquiavelo en "El Príncipe". Lo ocurrido esta semana en el Congreso de la Unión es la representación fiel de esta frase del filósofo italiano

